

2024-06-02

¿Cuántas personas en prisión preventiva y en estado de postración votaron en la CDMX?

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/cuantas-personas-en-prision-preventiva-y-en-estado-de-postracion-votaron-en-la-cdmx/>

El consejero electoral Mauricio Huesca informó que mil 799 personas votaron de manera anticipada desde prisión y 454 personas lo hicieron desde su hogar, pues se encontraban en estado de postración.

Estos votos serán computados este día, después de las 18:00 horas, y esta es la primera vez que este grupo de personas puede ejercer su sufragio gracias a modificaciones al Código Electoral local que buscan la inclusión y participación de distintos grupos prioritarios.

De igual forma, el consejero celebró el voto de las 50 mil 257 chilangas y chilangos desde el extranjero.

A su vez, el consejero Ernesto Ramos hizo una presentación de los materiales electorales que se utilizan en las 13 mil 431 casillas que se instalaron durante la jornada de votación. Refirió que dichos materiales garantizan la secrecía e inclusión en la emisión de un voto. Informó que el IECM habilitará el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP 2024) a partir de las 20:00 horas de este día y el cual se actualizará cada 20 minutos, para que la ciudadanía cuente con información preliminar de los resultados plasmados en las actas.

vcr